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Tim Volpatti Vorsitzender
Florian Thomas Geschäftsführer
Elke Sauer Kassiererin

Sehr geehrtes TuS-Mitglied,
liebe Kinder und Jugendliche,

hiermit lädt der Vorstand alle Mitglieder zu unserer
diesjährigen Mitgliederversammlung im Schützenhaus
herzlich ein. Stimmberechtigt sind alle Mitglieder ab
dem vollendeten 14. Lebensjahr.

Viel Spaß beim Lesen der neuen TuS-Zeitung.
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Liebe Mitglieder, Freunde, Helfer und Unterstützer des TuS Mützenich

Zunächst wünsche ich Ihnen allen ein gutes und vor allen Dingen ein gesundes neues Jahr 2024. Auch wenn schon
wieder einige Tage bzw. Wochen ins Land gezogen sind.

Ich lade Sie herzlich zur Mitgliederversammlung am Freitag, den 22. März 2024 ins Schützenhaus ein. Beginn ist
wie immer um 20.00 Uhr.

Auf der Versammlung möchten wir unter anderem wieder viele Mitglieder für Ihre langjährige Treue zum Verein
ehren und uns für die Unterstützung des Vereins bedanken.

Leider sind aber auch im vergangenen Jahr fünf treue Vereinsmitglieder verstorben. In Dankbarkeit werden wir die
Verstorbenen in unserer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt in besonderer Weise den Hinterbliebenen.

Da bei der Mitgliederversammlung im letzten Jahr der gesamte Vorstand für zwei Jahre gewählt wurde, stehen in
diesem Jahr bis auf eine Ausnahme keine personellen Veränderungen an.

Tim Bardenheuer wird sein Amt als Abteilungsleiter Jugendfußball nach 4 Jahren Vorstandsarbeit, aus beruflichen
Gründen niederlegen. Erste Gespräche sind schon geschehen, und wir hoffen auf der Mietgliederversammlung
einen geeigneten Ersatz vorstellen zu können.

Ich möchte mich auch hier noch einmal im Namen des gesamten Vereins ausdrücklich bei Tim für die langjährliche
Vorstandsarbeit bei uns im Verein bedanken.

Neu gewählt bei der letzten Mitgliederversammlung wurden Max David zum Beisitzer.

Alles was sonst noch so im TuS passiert ist, entnehmen Sie bitte den Beiträgen der TuS-Zeitung.

Übrigens: Den Abschluß der Saison 2023/2024 planen wir für das Wochenende 11.5./12.5.2024. Genauere
Informationen folgen noch.

Vielen Dank für Ihre Treue zum TuS Mützenich.

Ihr Tim Volpatti - Vorsitzender
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In Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder

Der TuS Mützenich 1921 e.V. trauert um sein Ehrenmitglied

Robert Steffens
*16.09.1938    †04.04.2023

Robert Steffens trat im Jahr 1958 in den TuS Mützenich ein,
und war von da an 52 Jahre lang 1.Geschäftsführer des Vereins.

Außerdem war er zeitgleich neun Jahre als Sozialwart
im Vorstand verantwortlich.

In seiner Zeit als aktiver Fußballspieler absolvierte er
über 600 Spiele im grün/weißen Trikot.

1988 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Durch den Fußballverband Mittelrhein wurde er mit der
Verdienst- und Ehrennadel sowohl in Silber als auch in Gold ausgezeichnet.

1998 wurde er vom damaligen DFB-Präsidenten Dr. Egidius Braun
im Schützenhaus zu Mützenich mit der Verdienstnadel

des Deutschen Fußballbundes ausgezeichnet.

Als besondere Anerkennung seiner Leistungen wurde er im Jahr 2011
vom damaligen Bundespräsidenten Christian Wulff zum Sommerfest

ins Schloss Bellevue nach Berlin eingeladen.

Robert Steffens war aufgrund seiner langen Amtszeit immer
ein besonderes Mitglied für den TuS Mützenich.

Für ihn gab es nur wenig, was über dem Verein stand.
Natürlich seine Familie, der unsere aufrichtige Anteilnahme

und unser tiefstes Mitgefühl gelten.

Danke für alles, Robert!
TuS Mützenich 1921 e.V.

Der Vorstand
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Am 29. März 2023 verstarb im Alter von 80 Jahren
unser langjähriges Mitglied

Manfred Heinrichs

Manfred trat am 24.6.1967 als aktives Mitglied in den TuS Mützenich ein.

Im Jahr 1986 wurde er für 300 Spiele im TuS-Trikot ausgezeichnet.
Kurz vor seinem Tod erhielt er die Urkunde für 50-jährige Vereinszugehörigkeit.

Außerdem erhielt er die silberne und goldene Verdienstnadel des FVM.

Am 8. Mai 2023 verstarb im Alter von 94 Jahren
unser langjähriges Mitglied

Reinhold Schütt

Reinhold trat am 1.1.1964 als passives Mitglied in den TuS Mützenich ein.

2014 erhielt er die Urkunde für 60-jährige Vereinszugehörigkeit.

Am 16. Juni 2023 verstarb im Alter von nur 67 Jahren
unser langjähriges Mitglied

Roland Krökel

Roland trat am 28.9.2000 als aktives Mitglied in den TuS Mützenich ein.

Seine große Leidenschaft war die Leichtathletik und das Laufen.

Am 23. November 2023 verstarb im Alter von nur 48 Jahren
unser Mitglied

Sven Groeneweg

Sven trat am 19.8.2007 als passives  Mitglied in den TuS Mützenich ein.

In Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder
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Protokoll der Mitgliederversammlung 2023
des TuS Mützenich 1921 e.V.

am Freitag, 24.03.2023 um 20.00 Uhr im Schützenhaus

Tagesordnungspunkte:

1. Eröffnung und Begrüßung

2. Gedenken der verstorbenen Mitglieder

3. Wahl eines Protokollführers und eines zusätzlichen Versammlungsleiters

4. Jahresberichte durch den Gesamtvorstand

5. Ehrungen

6. Kassenbericht

7. Kassenprüfungsbericht

8. Entlastung des Gesamtvorstandes

9. Wahl des geschäftsführenden Vorstandes

10. Wahl der weiteren Mitglieder des Gesamtvorstandes

11. Wahl der Kassenprüfer

12. Verschiedenes

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende Tim Volpatti eröffnet die Mitgliederversammlung 2023 um 20.05 Uhr im Schützenhaus in
Mützenich. Anwesend sind 40 Mitglieder. Darunter sind auch unsere Ehrenmitglieder Fritz Steffens, Karl

Volpatti und Erwin Sauer. Tim Volpatti stellt vor der Versammlung fest, dass die Einladung nach §9 der
Vereinssatzung ordnungsgemäß erfolgt und die Versammlung beschlussfähig ist.

TOP 2: Gedenken der verstorbenen Mitglieder

Im Jahr 2023 sind unsere Vereinsmitglieder Josef Plum im Alter von 94 Jahren, Wilfried Fehr im Alter von 83
Jahren sowie Barthel Steffens im Alter von 83 Jahren verstorben. Ihnen wurde in einer Gedenkminute an-
gedacht.

TOP 3: Wahl eines Protokollführers & eines zusätzlichen Versammlungsleiters

Zur Wahl des Protokollführers schlägt Tim vertretend für den Vorstand den Geschäftsführer Florian Thomas

vor. Tim erläutert, dass Josef Kirch, der sonst immer die Versammlungsleitung übernommen habe, heute leider
aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen kann. Er fügt hinzu, dass er noch nie eine Sitzung ohne Josef
Kirch als Versammlungsleiter erlebt habe. Daher bittet er die Versammlung um Vorschläge aus den eigenen
Reihen. Die Versammlung schlägt Georg Sommer vor. Beide wurden einstimmig durch die Versammlung
gewählt nehmen die Wahl an.

Punkt 4: Jahresberichte durch den Gesamtvorstand

Wie in den letzten Jahren üblich, wurden die Jahresberichte der Abteilungen bereits in der TuS-Vereinszeitung
veröffentlicht. Tim fügt hinzu, dass die Zeitungen vor etwa zwei Wochen verteilt wurde. Er fragt die Versamm-
lung, ob es dazu Wortmeldungen gibt. Es gibt keine Meldungen seitens der Versammlung.

TOP 5: Ehrungen

Wie üblich, werden auch in diesem Jahr zahlreiche Mitglieder aus den eigenen Reihen für ihre langjährige
Treue geehrt. Sie erhalten eine persönliche Urkunde und eine kleine Aufmerksamkeit.

25 Jahre:

Christian Förster, Dennis Münch, Walter Ponten, Gerd Roder, Marco Ruland, Angela Sauer

40 Jahre:

Huberta Claßen, Karl-Heinz Löhner
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50 Jahre:

Günter Bauer, Stefan Carl, Manfred Heinrichs, Dr. Ingo Heuel

60 Jahre:

Helmut Littig, Erwin Palm

Neben den langjährigen Mitgliedern werden dieses Jahr auch herausragende sportliche Leistungen geehrt.

Michael Roder absolvierte 600 Spiele für den Verein.
Marco Gombert und Dr. Marc Schreiber absolvierten je 700 Spiele für den Verein.

Zusätzlich möchte der Vorstand dieses Jahr eine besondere Ehrung bekanntmachen. Als neues Ehrenmitglied
wurde Rudi Claßen vorgestellt. Da Rudi leider nicht persönlich zur Versammlung erscheinen konnte, schlägt
der Vorsitzende vor, die eigentliche Ehrung auf den Saisonabschluss zu verschieben. Er hebt besonders das
ehrenamtliche Engagement von Rudi hervor und dass er die Ehrung mehr als verdient hätte. Wenn auch
abwesend, erntete Rudi Claßen dafür einen langanhaltenden Applaus der Versammlung.

Die Geehrten auf der Mitgliederversammlung 2023 im Schützenhaus

V.l.: Christian Förster (25 Jahre), Dr. Marc Schreiber (700 Spiele), Dennis Münch (25 Jahre), Stefan Carl (50 Jahre),

Tim Volpatti (Vorsitzender), Michael Roder (600 Spiele), Angela Sauer (25 Jahre), Gerd Roder (25 Jahre),

Karl-Heinz Löhner (40 Jahre), Marco Ruland (25 Jahre), Walter Ponten (25 Jahre).

TOP 6: Kassenbericht

Tim Volpatti leitet nun den Kassenbericht für das Jahr 2022 ein. Da nun nach der COVID-19 Pandemie wieder
ein richtiger Spielbetrieb aufgenommen wurde und der Verein einen größeren Saisonabschluss für die Mitglie-
der veranstaltet hatte, musste der Verein einen Verlust von ca. 4.100 Euro verzeichnen. Neben den höheren
Energiekosten sind auch gestiegene Warenkosten ein aktuelles Thema im Verein.
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Der Vorsitzende gibt sich zuversichtlich, dass im nächsten Jahr wieder schwarze Zahlen geschrieben werden
können. Um der Versammlung einen groben Überblick über die finanzielle Lage des Vereins zu geben, erläutert
der Vorsitzende die einzelnen Positionen im Jahresabschluss. Er fügt zudem hinzu, dass Elke Sauer die Belege
des letzten Jahres vorliegen habe und diese selbstverständlich von der Versammlung eingesehen werden
können. Es folgen keine Rückfragen aus der Versammlung.

TOP 7: Kassenprüfungsbericht

Die Kassenprüfung erfolgte durch die auf der Mitgliederversammlung 2021 gewählten Mitglieder Tino Förster,
Max David und Florian Sommer. In Vertretung stellt Florian Sommer den Bericht mündlich vor. Er bescheinigt
der Kassiererin eine gute Arbeit.

TOP 8: Entlastung des Gesamtvorstandes

Dieser Punkt wird von Georg Sommer eingeleitet. Er hat selbst die Berichte in der 35. Ausgabe der Vereins-
zeitung mit Freude gelesen. Seiner Meinung nach ist der Vorstand in den letzten drei Jahren personell sehr gut
besetzt gewesen. Für die ehrenamtliche Arbeit bedankt er sich persönlich beim amtierenden Vorstand. Er fragt
die Versammlung, ob sie weitere Fragen an den Vorstand hat und den Gesamtvorstand entlasten möchte. Die
Versammlung hat keine weiteren Fragen und entlastet einstimmig den Gesamtvorstand.

TOP 9: Wahl des geschäftsführenden Vorstandes

Der aktuell besetzte geschäftsführende Vorstand stellt sich zur Wiederwahl:

Vorsitzender: Tim Volpatti
Geschäftsführer: Florian Thomas
Kassiererin: Elke Sauer

Der Vorsitzende, der Geschäftsführer und die Kassiererin wurden ohne Gegenstimmen der Versammlung
wiedergewählt.

TOP 10: Wahl der weiteren Mitglieder des Gesamtvorstandes

Als wiedergewählter Vorsitzender leitet Tim die Wahl des ergänzenden Vorstandes ein. Er berichtet der
Versammlung, dass Erwin Sauer und Reiner Thomas für eine weitere Wahl nicht mehr zur Verfügung stehen.
Er bedankt sich ausdrücklich für die lange Zusammenarbeit im Vorstand und überreicht beiden eine
Aufmerksamkeit.

In Abwesenheit wurde Tim Bardenheuer einstimmig als Abteilungsleiter Jugendfußball wiedergewählt.

Ralf David wurde als Abteilungsleiter Fußball einstimmig wiedergewählt.

Wolfgang Poqué wurde mit 3 Enthaltungen und 1 Gegenstimme als Abteilungsleiter Leichtathletik
wiedergewählt.

Hendrik Böttcher wurde einstimmig als Abteilungsleiter Alte-Herren wiedergewählt.

Nico Thomas wurde einstimmig als Sozialwart wiedergewählt.

Die Beisitzer Dr. Marc Schreiber, Thomas Völl, Dominik Weishaupt sowie Dennis Münch wurden einstimmig
wiedergewählt.

Als neuer Beisitzer wird von Erwin Sauer Max David vorgeschlagen. Er stellt sich zur Wahl und wird einstimmig
zum Beisitzer im Vorstand gewählt.
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TOP 11: Wahl der Kassenprüfer

Da die Kassenprüfer nur zwei Jahre ihr Amt ausüben dürfen, müssen auch dieses Jahr wieder drei neue
Kassenprüfer aus der Versammlung gefunden werden. Es stellten sich Marius Nebgen, Marco Scheen und
Michael Roder zur Wahl und wurden einstimmig durch die Versammlung gewählt.

TOP 12: Verschiedenes

Bevor der Vorsitzende die Versammlung nach weiteren Wortmeldungen fragt, bringt er einen kurzen eigenen
Punkt ein. Er berichtet, dass es sportlich derzeit sehr schwierig um die Mannschaft bestellt ist. Die Mannstärke
in den Mannschaften ist aktuell sehr gering, sodass es an den Spieltagen immer schwieriger wird, genügend
Mann auf den Platz zu stellen. Er berichtet weiter, dass der Verein sehr an Gesprächen mit Vereinen im Altkreis
Monschau offen war und weiterhin ist. Das oberste Ziel sei, dass weiterhin in Monschau Fußball gespielt wird.

Außerdem bedankt sich Tim ausdrücklich bei Fritz Steffens für seine jahrelange Arbeit für das Sammeln der
Spielerlisten. Fritz hat diese Aufgabe vor kurzem abgegeben. Er erhält vom Vorstand eine kleine
Aufmerksamkeit.

Aus der Versammlung meldet sich Marco Claßen, der nach dem aktuellen Stand im Thema LG Mützenich und
Vennlauf fragt. Tim antwortet darauf, dass der TV Mützenich in der letzten Woche die gemeinsame LG
Vereinbarung gekündigt hat. Auf die Frage, wie es jetzt weitergehe, antwortet Tim, dass alle bestehenden
Sport- und Trainingsangebote weiterlaufen würden - jedoch unter den Vereinen TuS und TV. Das wäre im Sinne
beider Vereine. Er betonte besonders, dass TuS und TV ein sehr gutes Verhältnis pflegen und dies auch in
Zukunft tun wollten. Zum Thema Vennlauf wird der TuS derzeit nicht in die Planung einsteigen. Die Planungen
liegen in den Händen des TV Mützenich. Selbstverständlich steht der TuS mit Rat und Tat zur Verfügung, falls
Hilfe benötigt würde.

Das Ehrenmitglied Karl Volpatti fragt den Vorstand, ob es auch dieses Jahr wieder „eine Runde“ auf den
Vorstand geben wird. Damit lädt der Vorsitzende die anwesenden Mitglieder auf eine Runde ein und schließt
die Mitgliederversammlung 2023 um 20.52 Uhr.

Protokoll geführt und geschrieben von Florian Thomas
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Unsere Jubilare im Jahr 2024Unsere Jubilare im Jahr 2024Unsere Jubilare im Jahr 2024Unsere Jubilare im Jahr 2024Unsere Jubilare im Jahr 2024

25 Jahre25 Jahre25 Jahre25 Jahre25 Jahre Angelika Ruland 50 Jahre50 Jahre50 Jahre50 Jahre50 Jahre Reinhold Claßen
Gerd Steffens  (Im Bruch) Bodo Friedrich

Wolfgang Gillessen
Kuno Schleypen
Walter Sommer

40 Jahre40 Jahre40 Jahre40 Jahre40 Jahre Klaus Eisenblätter 60 Jahre60 Jahre60 Jahre60 Jahre60 Jahre Wilfried Weishaupt
Peter van Endert
Thorsten Mathar
Benedikt Schultheis
Werner Thoma

Danke für eure TreueDanke für eure TreueDanke für eure TreueDanke für eure TreueDanke für eure Treue

Bild links: Der neue Vorstand des TuS Mützenich 1921 e.V.

V.l.: Max David (Beisitzer), Tim Volpatti (Vorsitzender), Dominik Weishaupt (Beisitzer), Florian Thomas (Geschäftsführer),

Dennis Münch (Beisitzer), Hendrik Böttcher (Abteilungsleiter Alte-Herren), Thomas Völl (Beisitzer),

Nico Thomas (Sozialwart), Elke Sauer (Kassiererin), Dr. Marc Schreiber (Beisitzer),

Wolfgang Poqué (Abteilungsleiter Leichtathletik), Ralf David (Abteilungsleiter Fußball),

Es fehlt: Tim Bardenheuer (Abteilungsleiter Jugendfußball).

Die TuS - Zeitung bleibt uns noch etwas erhalten

von Erwin Sauer

Liebe Leser,

in der Ausgabe des letzten Jahres hatte ich angekündigt, das die Zeitung mit der Nummer 35 meine letzte sein
sollte. Dies war eigentlich auch mein fester Plan.

Nun hat sich aber leider niemand gefunden, der diese Aufgabe übernehmen möchte. Das ist schade! Aus
diesem Grund habe ich micht entschlossen, die Zeitung noch weiter zu führen. Wie lange noch - das wird sich
zeigen.

Es bedarf schon etwas Zeit die Zeitung zu erstellen, das will ich gar nicht bestreiten. Aber letztendlich ist es
auch kein Hexenwerk.

Also: Wenn jemand sich vorstellen könnte, dieses Medium für unsere vielen - teils auch passiven - Mitglieder
aufrecht zu erhalten, der möge sich bitte bei mir melden. Eine gute „Einarbeitung“ ist garantiert.
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Alte Herren Jahresrückblick 2023 - von Henni Böttcher

In der kurzen Saison 2023 standen überschaubare sieben Termine auf dem Spielplan. Gestartet wurde mit einem
Heimspiel gegen den TV Höfen. Nach kurzfristiger Sportheimbelegung wurde sich gemeinsam in der Turnhalle
umgezogen. Bei bestem Wetter aber auf tiefem Boden, trennte man sich nach einem ausgeglichenen Spiel 2:2
unentschieden. Dennoch war der Ausgleich kurz vor Schluss ärgerlich. Anschließend wurde sich bei einer
Currywurst und einigen Bieren im Gasthof zum Stehling noch lange ausgetauscht.

Der SV Kalterherberg konnte in 2023 sein 100 - jähriges Bestehen feiern. Anlässlich dieses Jubiläums und im
Rahmen des jährlich stattfindenden Pfingstturnieres wurden die AH des TuS zu einem Freundschaftsspiel
eingeladen. Das Spiel konnte Kalterherberg mit 3:2 für sich entscheiden.

Leider musste Anfang Juni die bereits gemeldete Teilnahme an der Kreismeisterschaft in Mariadorf kurzfristig
abgesagt werden. Dies kam aufgrund von Spielermangel zustande. Die daraus resultierende Strafe wegen
Nichtantritt in Höhe von 150 Euro wurde nach längeren Gesprächen mit dem zuständigen Organisator nicht
ausgesprochen. Danke dafür!

Beim Badeseecup in Mariaweiler belegte ein dünner Kader
einen guten zweiten Platz. Auf holprigem Boden musste man
sich nur dem späteren Turniersieger geschlagen geben.
Anschließend wurden noch einige Kaltgetränke bei bestem
Wetter vernichtet.

Eine sehr gute Leistung zeigte man in Stolberg. Dort konnte
der beheimatete FC deutlich mit 1:4 geschlagen werden. Der
sehr heiße und sommerliche Abend endete mit Bier und
einem längeren kräftigen Gewitter. Zum Glück kamen alle
trocken nach Hause. Außer Almi, der als einziger mit dem
Fahrrad vor Ort war. Da konnte auch sein Führungstreffer
zum 0:1 nicht trösten.

Das Turnier beim TSV Kesternich war wohl der unange-
nehmste Termin in 2023. Hier wurde ohne Gegenwehr nur der vorletzte Platz erreicht. Einfach abhaken!

Versöhnlich stimmte dann das letzte Spiel. Wie am Anfang der Saison hieß der Gegner TV Höfen. Dieser konnte
aber auf heimischem Geläuf, deutlich mit 1:5 geschlagen werden. Nach dem Spiel wurde dann noch in das
umgebaute und renovierte Sportheim des TV eingeladen. Hier wurde noch gemeinsam getrunken und gegessen,
sowie das Spiel des FC Bayern gegen Bayer Leverkusen verfolgt.

Im Großen und Ganzen verlief die Saison zufriedenstellend.
Dennoch bleibt der Spielermangel der ewige Begleiter.

Nichtsdestotrotz werden 2024 auch wieder Spiele stattfin-
den, die zurzeit noch in der Planung sind.

V.l.stehend: André Claßen, Francesco Alberga,

Michael Claßen, Holger Huppertz und Bernd Theissen.

Knieend: Jan-Peter Faßbender, Christian Gehlen

und Michael Roder.

Noch ein Bierchen nach dem Turnier in Mariaweiler.
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Der TuS - Eine Saison mit Herausforderungen - von Ralf David
In meinem letzten Bericht habe ich von herausfordernden Zeiten gesprochen, da sich die Rahmenbedingungen für
kleinere Vereine nicht verbessern, sondern jedes Jahr verschlechtern. In der Saison 2022/2023 konnten wir noch
zwei Mannschaften melden und haben trotz aller Unkenrufen und vielschichtigen Herausforderungen die Saison
mit beiden Mannschaften zu Ende gespielt.

Die erste Mannschaft konnte mit dem Trainergespann Michael Vonderbank und Naija Jentgens die Saison auf
dem 10.Tabellenplatz abschließen. Diese Position im gesicherten, unteren Tabellendrittel entsprach auch
letztendlich unseren Leistungen über die gesamte Saison.  Der bekanntermaßen kleine Kader konnte die zum Teil
sehr guten Spiele nicht über die gesamte Saison halten. Beispielhaft sei hier nur die Leistung gegen die
Meistermannschaft von Konzen 2 genannt, gegen die wir im Hinspiel in Konzen bis zur 92. Minute mit 2:1 führten,
bevor wir in der 96. Minute noch das 2:2 hinnehmen mussten. Im Rückspiel konnten wir bis zur 70. Minute ein
torloses Remis halten, bevor das Spiel final mit 0:3 verloren ging. An dieser Stelle nochmals ein Glückwunsch an
das Meisterteam aus Konzen 2.

Die zweite Mannschaft um Trainer Stefan

Prümmer, genannt Leo, hat sicher Unerwartetes
geschaffen, indem das Team die Saison zu Ende
gespielt hat und ebenfalls noch einen 13. Platz im
gesicherten, unteren Tabellendrittel erringen konn-
te. Wir konnten im letzten Heimspiel einen 11:1
Sieg gegen VfL 05 feiern und wegen des besseren
Torverhältnisses in der Tabelle noch am Team von
Konzen 3 vorbeiziehen.  Verlustpunktfrei wurde das
Team der SG Monschau/Imgenbroich Meister, wozu
wir ebenfalls gratulieren.

Unwichtiger als der erreichte Tabellenplatz ist aber
die Tatsache zu würdigen, dass die Mannschaft bis
zum Saisonende als Team zusammengeblieben ist
immer wieder den zahlreichen Rufen von Schobbe

(Karl Volpatti) gefolgt ist. Seinem unendlichen Einsatz ist es zu verdanken, dass Woche für Woche ein Team auf
dem Platz stand. Schobbe - Dein Einsatz in den letzten Jahren für die zweite Mannschaft ist historisch und
unbeschreiblich - Danke vom ganzen Team.

Neben den Trainerteamteams gilt unser Dank aber natür-
lich auch allen Unterstützern im Umfeld, wie den Betreu-
ern Mario und Joscha; den Physios Enya und Tanja; Elke

Volpatti, die sich jede Woche um unsere Trikots küm-
mert; Oli Steffens, der nicht nur den Platz markiert,
sondern auch die gesamte Platzanlage in einem nie
dagewesenen Top Zustand versetzt hat;  Völler, der alles
regelt, was mit Passwesen und DFB Meldungen im Internet
zu tun hat, Elke Sauer, die die Finanzen im Griff hält;
Erwin, den man im Hintergrund noch immer für alles
fragen kann und dem ein ausdrücklicher Dank für die
aufwendige Erstellung der TuS Zeitung gebührt. Die TuS
Zeitschrift ist über die Jahre durch die intensive Arbeit
von Erwin zu einer unverzichbaren Informationsquelle für
alle TuS Mitglieder geworden. Last but not least ein Dank

an Tim, der sich als Vorsitzender nicht nur immer aktiv mit einbringt, sondern auch noch alles verantworten muss.
Herzlichen Dank auch an alle Helfer, die hier nicht namentlich erwähnt sind und zum Gesamterfolg beitragen.

Abschlußtabelle 1. Mannschaft  der Saison 2022/2023

Abschlußtabelle 2. Mannschaft  der Saison 2022/2023
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Mützenich II nach dem letzten Spiel der Saison 2022/2023

Mützenich I nach dem letzten Spiel der Saison 2022/2023

In der Planung zur Saison

2023/2024 war klar, dass
wir leider keine zweite
Mannschaft mehr melden
konnten. Die Anstrengun-
gen, die „Gelegenheits-
spieler“ des vorherigen
Reserveteams noch eine
Saison für die Kreisklasse
D zusammen zu halten, war
unrealistisch. Zudem ver-
ließen zu Saisonbeginn
Christian Poschen (nach
Burgwart), Marco Tüxen

(nach Würselen), Kay

Brandenburg (nach Konzen) einige Leistungsträger die erste Mannschaft. Hinzu kam, dass extrem erfahrene und
langjährig verdiente TuS Spieler wie Little (Markus Völl), Pippo (Philipp Braun) und Daniel Hermanns ihre
Fußballstiefel an den berühmten Nagel hingen. Zudem wollte Stiel (Michael Roder) etwas kürzer treten. Aus etwas
kürzer wurde eine verletzungsbedingte Dauerpause, wodurch unser bester „Abräumer“ im Mittelfeld sehr
schmerzlich fehlt.

Folgerichtig war die Entscheidung, nur noch eine Mannschaft für die neue Saison zu melden. Der Stamm der ersten
Mannschaft und die weiterhin aktiven Spieler der zweiten Mannschaft bilden ein neues Team. Als Trainer konnten
wir Jim Deserno gewinnen, der gemeinsam mit Stefan Kwasnitza ein super Team bildet. Sie passen ideal in das
Anforderungsprofil, da sie die fachlichen Anforderungen erfüllen und vor allem menschlich zum Team und zum
Verein passen. Jim hat die zweite Mannschaft bis vor 2 Jahren trainiert und kennt deshalb die TuS Voraussetzungen
sehr genau. Jim findet mit seiner individuellen Art (die wir leben und lieben gelernt haben) immer einen Zugriff auf
die Spieler, was eine notwen-
dige Basis für die Umsetzung
der gemeinsamen Zielsetzung
ist. Es stand die Entscheidung
an, mit dem neu formierten
Team in der Kreisklasse B oder
C anzutreten. Final entschied
sich die Mannschaft, das
Trainerteam und wir als Ver-
antwortliche den härteren Weg
in der Kreisklasse B zu versu-
chen und sportlich gegenzu-
halten. Dies ist bisher nur
teilweise gelungen, da wir zum
Ende der Rückrunde Platz 14
und damit einen Relegations-
platz belegen.

Für die Rückrunde kommen
Christian Poschen aus Burgwart und Kay Brandenburg aus Konzen zum Team zurück. Hier zahlt sich aus, dass wir
auch zu Spielern, die uns verlassen, immer noch Kontakt und ein entspanntes Verhältnis halten. Mit beiden starten
wir hoffnungsvoll und erfolgsversprechend in die Rückrunde. Es ist gleichzeitig aber auch die letzte Saison des TuS
Mützenich als eigenständiges Team. Auch wir können uns den Anforderungen der Zukunft nicht verschließen und
haben deshalb die Bildung einer Spielgemeinschaft mit der jetzigen SG Höfen/Rohren/Kalterherberg für die
nächste Saison forciert. Mehr dazu in meinem separaten Bericht über die SG Monschauer Land.
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Das wir bei allen Anstrengungen auch Spiel und Spaß kombinieren können, zeigen die beiliegenden Bilder von
unserer Trainingseinheit im Mützenicher Schnee und bei dem OCR Fitnesstraining (Obstacle Course Race) mit
Sebastian und Laura Els. Herzlichen Dank an beide, ist super mit Euch.
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In den vergangenen Jahren wurde es für den TuS Mützenich jedes Jahr schwieriger, eine oder sogar zwei
Mannschaften für die neue Saison zu stellen. Wir haben hervorragende Rahmenbedingungen, einen unterstützen-
den Vorstand, einen einmaligen Rasenplatz - es fehlt aber an einem ausreichend großen Kader. Zu wenig
Nachwuchs und begrenzte Möglichkeiten, Spieler für den TuS zu begeistern, sind der Grund.

Deshalb sind die Überlegungen zur Gründung einer Spielgemeinschaft nicht neu. Wir haben die ersten Gespräche
schon vor der Saison 2022/2023 geführt, dies war aber dann zu kurzfristig.

So wurden die Gespräche im Juli 2023 dann für die Saison 2024/2025 wieder aufgenommen und endeten im Januar
2024 in der Grundsatzvereinbarung mit den Vereinen aus Höfen, Rohren und Kalterherberg.

Uns als Gesamtverantwortliche des TuS Mützenich ist die Tragweite des Eintritts in eine Spielgemeinschaft sehr
wohl bewusst. Im Gegensatz zu anderen Vereinen identifiziert sich der TuS vorrangig über die Fußballabteilung,
die wir nun in eine andere Form überführen wollen. Es  ist aber nicht hilfreich, an der Vergangenheit festzuhalten,
wenn damit die Zukunft des über 100 jährigen Vereins nicht gesichert werden kann. Es liegt nun an uns als
Mitglieder des TuS Mützenich, das Vereinsleben weiter aufrecht zu halten. Jeder ist aufgefordert und eingeladen.

Da es nach jetztigem Stand die letzte Saison eines alleinigen Teams des TuS Mützenich ist, haben wir das aktuelle
Mannschaftsfoto als Titelbild für diese Zeitung gewählt.

 Bevor ich nun alle Details zum Status Quo der SG schildere, ist es einfacher, die erstellte Präsentation mit euch
zu teilen. Hier gehen alle wesentlichen Informationen zur SG Monschauer Land hervor. Wir freuen uns auf eure
Resonanz.

SG Monschauer Land - von Ralf David
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Der TuS und die Papiersammlung

Neben der Schrottsammlung macht der TuS auch immer
noch zusammen mit den Schützen bei der Sammlung
von Altpapier mit. Florian Sommer kümmert sich darum.

Links das Foto von der Papiersammlung im Dezember 2023. Das
rechte Foto zeigt die erste Papiersammlung des neuen Jahres im
Januar 2024.

V.l.: Alsayed Abdulsallam, René Thomas,

Thomas Funken und Max David

V.l.: Kay Brandenburg, Max David,

Thomas Funken und Marius Nebgen

Schrottsammlung - Altes Eisen für die Jugend

Wie in den letzten Jahren ist die Schrottsammlung eine große Unterstützung für unsere Jugend. Allen Spendern

und Helfern sei Dank. Sie können ganzjährig ihren Schrott, aber bitte nur Schrott, zum Sportplatz bringen. Auch

bleiben die zwei Schrottsammeltermine bestehen.

Samstag, 20.04.2024

Samstag, 19.10.2024

jeweils von 9- 12 Uhr

Bei größeren Mengen oder sperrigen Teilen bitte bei Karl Volpatti 02472/3404 oder bei Reiner Thomas

02472/6667 melden. Wir holen den Schrott dann zeitnah ab.

Bitte nehmt Rücksicht auf die Anwohner - Danke!

Liebe Mützenicher Bürger, liebe Vereinsfreunde und Mitglieder.

Über ihren Metallschrott freuen wir uns sehr. Können wir doch durch die Einnahmen die Jugendabteilung erheb-
lich unterstützen. Nur eine Bitte haben wir mit Rücksicht auf unsere Nachbarn am Sportplatz: Bitte stellen Sie
ihren Schrott einfach hinter dem grünen Container ab. Dort wird er von uns vorsortiert und umgeladen.

Bitte liefern Sie Ihren Schrott nur zu folgenden Zeiten an: Montag-Freitag von 08.00 - 19.00 Uhr und Samstag von
08.00 - 17.00 Uhr. Sonntags bitte keinen Schrott anliefern.

Vielen Dank sagen die Jugendabteilung vom TuS und die Anwohner des Sportplatzes!
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NEU - Der TuS jetzt auch auf Instagram!

Der TuS ist ab sofort auch auf Instagram vertreten unter dem Namen
„tusmuetzenich“.

Dort werden wir Euch ständig mit aktuellen News, Fotos und Sonstigem
versorgen.

Unsere Homepage bleibt natürlich weiterhin aktiv unter
www.tus-muetzenich.de

Deutschlandfunk Kultur zu Gast im Sportheim

Interview mit Rudi Claßen - von Tim Volpatti

Mitte November des letzten Jahres war Heinz Schindler, Reporter
vom Radio-Sender Deutschlandfunk Kultur bei uns zu Gast im
Sportheim.

Er hat mit unserem Vereinsmitglied Rudi Claßen ein Interview für
die Sendung „Nachspiel“ geführt.

Inhaltlich ging es um den Fußball in der Nordeifel zwischen Mitte der
50-iger und der 70-iger Jahre, insbesondere in der Schmugglerzeit.
Der Sendetermin für den Beitrag war bereits am 26.11.2023 um 17:30
Uhr zu hören.

Neue TuS-Caps sind wieder da

Es handelt sich um hochwertige Snapbacks in klassischer Form - black - One
Size, aus einer Premium Wollmischung mit farblich passendem Kunststoff-
Verschluss und klassisch grüner Schirmunterseite.

Das TuS-Logo ist vorne seitlich angebracht.

Käuflich bei Heimspielen im Sportheim für 25.00 Euro.

Auch der TuS - Schal ist wieder erthältlich
Endlich wieder da! Hochwertiger TuS Schal, beidseitig gestrickt.

Käuflich bei Heimspielen im Sportheim für 20.00 Euro.
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Einfach mal vorbeikommen und „reinschnuppern“ - von Anne Poth

Wie immer, beginnt mein Bericht nicht mit unseren sportlichen Aktivitäten, sondern mit unserem Jahresabschlusses-
sen, zu dem wir im April 2023 im „La Coppia“ in Simmerath eingekehrt sind. Freunde der italienischen Küche sind
dort gut aufgehoben. Selbstverständlich haben wir uns dieses Essen in den Monaten zuvor mit unserer Gymnastik
„hart“ erarbeitet.

In den Sommerferien führte uns einer unserer Spaziergänge - einer mittlerweile alten Tradition folgend - zur
Eisdiele in Imgenbroich.

Den Jahresausflug haben wir im August mit einer mehrstündigen Alpakawanderung gemacht. Da wir nicht genau
wussten, was auf uns zukommt, haben wir uns vorsorglich zuvor in der „Jägerstube“ in Strauch gestärkt. Danach
ging es nach einer kurzen Einführung zu den Eigenarten der Tiere in Paustenbach los. Wie das nachfolgende Foto
zeigt, hatten wir alle unsere Freude daran.

Den schönen Tag haben wir im Gästehaus „Zum Stehling“ ausklingen lassen, wo auch diejenigen, die aus den
unterschiedlichsten Gründen am „Tagesprogramm“ nicht teilnehmen konnten, zu uns gestoßen sind. Der Ausflug
wurde von Gisela (Müller) und meiner Person organisiert, wobei ich sagen muss, dass Gisela die meiste „Arbeit“
damit hatte. Vielen Dank dafür.

Die Weihnachtsfeier fand in der „Olive“ in Imgenbroich statt. Auch hier haben wir es uns gutgehen lassen, sodass
wir einen Grund hatten, in der Zeit danach uns wieder sportlich zu betätigen. Ich möchte mich an dieser Stelle bei
allen bedanken, die mich in irgendeiner Weise im vergangenen Jahr unterstützt haben, besonders natürlich bei
Anita (Gombert-Krebs) und auch bei Gisela, die mittlerweile einspringt, wenn „Not am Mann“ ist.

Wir treffen uns jeden Donnerstag in der Zeit von 19.00 bis 20.00 Uhr in der Turnhalle Mützenich. Angeboten wird
Gymnastik mit musikalischer Unterstützung für die verschiedenen Körperregionen auch mit Hilfe von Hanteln,
Therabändern und einem Softball. Die Intensität der Übungen bestimmt jede Teilnehmerin selber - abhängig von
der persönlichen Fitness und Tagesverfassung.

Wenn die Halle geschlossen ist bzw. in den Sommerferien machen wir kleine Wanderungen. Damit die Geselligkeit
nicht zu kurz kommt, kehren wir dann gerne mal unterwegs ein, um unseren Durst zu stillen. Ein fester Bestandteil
ist mittlerweile, wie zuvor geschildert - der Besuch der Eisdiele in Imgenbroich geworden.

Wer Interesse hat, kann gerne unverbindlich vorbeikommen und einfach mal „reinschnuppern.“
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Der TuS Mützenich beim Monschau Marathon 2023

von Wolfgang Poqué

Beim 45. Monschau Marathon am 13.8.2023 waren 9 Aktive für den TuS am Start. Im
Marathon überzeugte Markus Steffens in starken 3:14:20 h. Er belegte damit nicht
nur den 11. Gesamtplatz, sondern wurde auch mit dem Pokal für den „Schnellsten
Nordeifeler“ geehrt. Markus hatte erst im Frühjahr in Hamburg seinen ersten Marathon
absolviert, und dabei auf Anhieb die magische 3-Stunden-Marke unterboten.

Der MoMa war somit erst sein zweiter Marathon und so hatte er nach eigener Aussage
„ordentlich Respekt vor den Höhenmetern“ und hat „am Ende sehr gelitten und
kämpfen müssen, um unter 3:15 zu bleiben“.

Den beiden „Laufveteranen“ Günter Völl, der erstmals
in der M70 antrat, und Wolfgang Poqué (M60) ging es
beim Marathon nach dem Motto „Dabei sein ist alles“,
nur ums gesund ankommen. Beide gehören dem MoMa
Club 10+ an und wollten hier eine weitere Teilnahme
hinzufügen. Mit Günter (23 Teilnahmen) Wolfgang (26
TN) und Wilfried Reinartz (29 TN) ist der TuS Mützenich
der einzige Verein, der drei Läufer in den Top 20 dieses
Clubs platzieren kann!

Dagmar Theißen ließ es etwas ruhiger angehen, nahm am
„Genussmarathon“ teil und erreichte das Ziel nach 5:20:34 h. Auch
das TuS Mitglied Anja Jansen hat den „Genussmarathon“ genossen,
war allerdings für den TV Konzen gemeldet.

Für Florian Sommer, der erst 2022 in
Konzen seinen ersten und bisher
einzigen Marathon finishte, war die 42-
km-Distanz diesmal offensichtlich zu
kurz. Er wählte deshalb die 56-km-
Strecke und erreichte bei seinem ersten
Ultralauf in 5:07:37 h den 13.
Gesamtplatz und Platz 1 in seiner AK.

Auch eine Marathon-4er-Staffel hatte für den TuS! Mützenich(/TV Konzen) gemeldet:
Ingo Claßen, Albert Knauf, Volker Jansen und René Schrouff hatten ganz
kurzentschlossen zusammengefunden und beschlossen, für den TuS zu starten. Sie
belegten bei den 4er-Staffeln in 3:30:11 h den 7. Platz. Albert hatte - quasi zum
warmlaufen - bereits am
Samstagnachmittag am
10-km-Lauf teilgenom-
men und dort in 45:08

min den 2. AK Platz belegt.

Herzlichen Glückwunsch an alle Aktiven! - und ein
großes Lob und Dankeschön an den Veranstalter TV
Konzen für die wiedereinmal gelungene Veranstaltung.
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TuS verkauft seinen Kompakttraktor ISEKI TXG 23

Sascha Müller & Tino Volpatti

Nach erfolgreicher Umstellung auf Robotik-Rasenpflege wird der Traktor nicht mehr verwendet und daher
veräußert.

Der Kaufpreis beträgt 9.250,00  Euro Verhandlungsbasis. Der Preis versteht sich als netto, die Mwst ist auf
Wunsch ausweisbar. Es handelt sich um ein Gebrauchtfahrzeug. Verkauf unter Ausschluss jeglicher Gewähr-
leistung. Der Schlepper kann nach vorheriger Terminabsprache vor Ort in Mützenich am Sportplatz begutachtet
und auch getestet werden.

Beschreibung

Zum Verkauf steht ein Iseki Kompakttraktor des Typs TXG 23 A Modelljahr 2009 aus 1.Hand! Der Schlepper ist
in einem sehr guten Zustand und hat erst ca. 730 Betriebsstunden bei reinen Sportplatzpflegearbeiten gelau-
fen. - Kein Winterdienst -

Ausstattung:
- 3Zylinder wassergekühlter Iseki Dieselmotor 18KW/24PS
- Hydrostat-Getriebe
- Allradantrieb
- Frontzapfwelle
- Fronthydraulik Kat 0
- Heckhydraulik Kat 1
- Heckzapwelle
- Hydraulische Steuergeräte
- Beleuchtungsanlage nach StVZO
- Kugelkkopfkupplung K50
- Schnellwechseldreieck vorn
- Überrollbügel klappbar

Extras:

- zusätzliches Schnellwechselsystem hinten
- Rasenpflegebereifung
- Wasserfüllung vorn zwecks Ballasttierung

Zubehör:

- Frontsichelmähwerk FM 130 PRO-S
- Gras und Laubsammelbehälter mit Bodenentleerung original 550Liter
   (Kunststoffheckklappe wurde durch Blech ersetzt und vergrößert)

Ansprechpartner:

Sascha Müller Tel.: 0171 8194435

Tino Volpatti Tel.: 0151 58793692

Sehr gut erhaltener ISEKI Mäher Typ TXG 23 A
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An der TT-Abteilung nagt der Zahn der Zeit - von Wolfgang Weber

Es ist kein Geheimnis, der Zahn der Zeit nagt an unserer Abteilung. Ein Spieler kann nicht mehr und ein weite-
rer Spieler kann nur noch selten am Training teilnehmen. Voriges Jahr im Januar haben wir für immer vom
Gründer unserer Tischtennis Abteilung, Wilfried Fehr, Abschied nehmen müssen.

Es gibt aber auch erfreuliches zu
berichten, wir haben einen Neuzu-
gang! Dadurch können wir immer noch
an 2 Tischen regelmäßig trainieren.

Neue und natürlich auch „alte“ Ge-
sichter sind immer noch herzlich
willkommen. Wie gewohnt, findet man
uns in der Turnhalle der Grundschule,
montags ab 20:00 Uhr.

V.l.: Norbert Schmitz, Gerhard Katz,

Reinhard Austen, Wolfgang Scheffen

und Wolfgang Weber
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Quo vadis TuS? - von Jim Deserno

Trainer 1. Mannschaft

Das war die große Frage, als man sich zum Ende der scheidenden

Saison miteinander zusammensetzte. Man entschied sich für den
Verbleib in der Kreisliga B, obwohl einige Leistungsträger den Verein
verlassen würden und andere ihre Schuhe an den berühmten Nagel
hängten.

Nach einer Bestandsaufnahme fand man den Kader stark genug, um
diese Klasse weiterzuspielen. Erste und zweite Mannschaft wurden zu
einer Einheit zusammengeschlossen. Ich, Jim Deserno gemeinsam mit
meinem spielenden Co, Stefan „Eiche“ Kwasnitza wurden zum neuen
Trainergespann ausgerufen.

Die Vorbereitung lief, obwohl ein Teil des Kaders verstreut auf der
Welt Urlaub machte, ganz gut. Dies war auch der extrem kurzen Spiel-
pause geschuldet. Man erzielte erwartete Ergebnisse und die
Trainingsbeteiligung war ordentlich.

Doch dann kam der Ernstfall……
Hoffnungsträger fielen aus und die Verantwortung konnte von den Schultern, auf denen sie verteilt werden
sollte, nicht ganz getragen werden. Für einige war der Sprung aus der Kreisliga D oder dem zweiten Glied noch
zu hoch und bedurfte noch Zeit. Die erworbenen Ansätze wurden über den Haufen geworfen und man verfiel in
ein weniger modernes, wenn auch nicht erfolgreiches System des Fußballs.

Trotz einiger Achtungserfolge, wie z.B. ein 0:0 gegen den Landesliga-Aufsteiger Raspo Brand im Pokal zur
Halbzeit, mannschaftlich geschlossen erarbeitete Siege gegen Mitkonkurrenten um den Abstieg, landeten wir
dennoch am Ende der Hinrunde auf einem Abstiegsplatz.
Alles Schnee von gestern….

Der TuS wäre aber nicht der TuS, wenn man zwar Rückschläge erleidet, aber ohne Mut und Zuversicht in die
Rückrunde startet.

Da in Mützenich kein Spieler so ganz geht, hat man durch ständigen Kontakt zu diesen, zwei neue/alte Prota-
gonisten in Person von Kay Brandenburg und Christian Poschen für das Restprogramm rekrutieren können.
Dieser Umstand und den, dass eigene verletzte Recken auskuriert sind, lässt die Sonne „Am Zäunchen“ wieder
etwas heller scheinen.

So startete die Vorbereitung gut mit hoher Trainingsbeteiligung. Testspiele wurden erfolgreich bestritten und
das gesamte Team ist gut im Tritt. Der Fokus liegt auf dem Vermeiden des Abstiegs. Die Sinne der Spieler sind
geschärft und die Assimilation an die Klasse hat stattgefunden. Es wird ein enger, aber für uns erfolgreicher
Abschluss.

Davon bin ich überzeugt!!!!

Achim - genannt Jim - Deserno

Trainer der 1. Mannschaft
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Was im TuS so alles passiert - 2023/2024

Gut aufgepaßt hat Dominik Weishaupt

Peter nach dem Spiel: Ich muss mich beeilen, meine Frau wartet. Aber ein Bier geht. Michi: Sag einfach, es war
Verlängerung gewesen…

Tim: Ich hol noch ne Runde Bier. Tino: Tim, ich muss morgen arbeiten! Domme: Das hörte sich grad an, als wär
der Tim arbeitslos…

Erwin zu Marc Roeben: Kannst du mal in deinen Briefkasten gucken? Meine Post kommt ja komischerweise
schonmal bei dir an. Essi: Der Absender weiß wahrscheinlich, dass du ständig da saufen gehst!

Stefan ährend einem Überholmanöver: Oh, das wird etwas eng. Dennis: Das denk ich auch immer, wenn ich
durch die Tür gehe…

Leo in der Ansprache: Evtl. kommt der Paul gleich noch nach. Domme: Okay gut…. Wer ist Paul?!

Angela: Erwin und ich sind dieses Jahr auch schon 20 Jahre zusammen! Erwin: Und wie lange müssen wir
noch??

Domme schießt einen Freistoß an die Latte. Sam, der nicht so gut deutsch kann: Dominik, gute Schiss! Gute
Schiss!

Bodo F. zu Essi: Warum fährst du nicht mit nach Mallorca? Essi: Da ist ja so viel mit Sauferei und so… Das ist
nicht so meins.

Bogner im Sportheim: Os, heut hat mir dat Bier aber noch ens jut jeschmeckt. Ött: Dat wär och et erste mal
wenn net!

Henni: In der Gästekabine hängt eine uralte Trage, bestimmt von 1945… Dennis: Jo, die ist schwerer als jeder,
der da drauf liegt!

Die Kellnerin im Stehling: Macht bitte selbst Striche auf eure Deckel und schreibt die Größe dazu. Kruse:
1,76m…

Über dem Sportplatz kreist während dem Spiel ein Adler. Dennis: Oh Gott, hoffentlich schnappt der sich nicht
den Flo!

Francesco beim Spiel der Alten Herren: Einige hier könnten meine Kinder sein! Dennis: Siehst aber gar nicht
aus wie 70…

Bogner: Ich hab ja früher auch mal gesungen! Irmtraut: Jo ganz bestimmt Chris! Domme: Ihr zwei wärt be-
stimmt ein ganz gutes Quartett!

Winnie Bauer nach dem Schalker Abstieg: Egal, werden die Dauerkarten wenigstens wieder billiger…

René schießt 3 Tore in einem Spiel. Marius eine Woche später: Wer hat denn da unter deinem Pass gespielt??

Marc R.: Ich fahre morgen zum Park Efteling! Tim: Dann pass auf, die suchen in der Geisterbahn händeringend
Leute!

Jim: Wir planen auch ein Trainingslager. Wie das aussieht werden wir sehen. Entweder nehmen wir das Ernst,
oder wenn ihr sagt, wir schädeln uns da weg, dann können wir das auch machen. Mario: Ok, in dem Fall kom-
me ich auch mit!

Ralf: Wir müssen mehr auf Instagram posten. Max: Das ist ein bisschen schwierig bei unseren negativen
Ergebnissen… Domme: Also die anderen Vereine posten immer, wie sie gegen uns spielen!
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Stiel zu Reiner: Wo holt ihr immer die Pellets? Reiner: Brauchen wir keine, Bälle sind noch genug da…

Henni in der Ansprache beim AH- Spiel in Höfen: Leo, wo willst du spielen? Leo: Ich kann überall spielen!
Dennis: Ja dann ab zu den Höfenern!

Oktoberfest am Bahnhof Monschau, das Bier ist frühzeitig leer. Der Veranstalter: Wir hatten 180 Liter Bier.
Nico: Ok, das ist ein guter Sonntag Morgen im Sportheim!

Dennis nach einem Gegentor zu Torwart Christian Gehlen: Lass dich davon nicht runterziehen! Christian: Das
einzige, was mich runterzieht, ist die Erdanziehungskraft!

Vorstandssitzung, eine Entscheidung muss getroffen werden. Tim: Ich würd sagen, wir machen den Bums dann
einfach so fertig oder? Protokollführer Florian: Ok, ich notiere für´s Protokoll: Bums fertig machen…

Domme nach dem Spiel: Bei mir ist alles gut, es tut nix weh. Michi: Dann warte mal ne Stunde ab…

Erwin: Ich habe demletzt neue Matratzen für´s Bett gekauft. Tim: Kommst du da überhaupt rauf oder hast du
zwei große Duden davor liegen?!

Flo: Mach mal einer die kalte Dusche aus! Erik: Ne lass die an, dann ist das kalte Wasser schonmal weg!

Marco G.: Meine Mutter kann ja normal nix wergwerfen, aber ich finde meine Schienbeinschoner nicht mehr.
Dennis: Ich meine, ich hätte die demletzt damit bei ‚Bares für Rares‘ gesehen!

Der TuS liegt im Heimspiel deutlich zurück. Schobbe ruft vom Rand: Egal, weiter Jungs!!! Ött: Das ist scheinbar
der letzte Kern der Ultras…

Domme an der Theke zu Dennis: Hol dir doch noch ein Bier... Das ist mir nicht zu schade. Erwin bezahlt ja!

Schobbe: Schrief, bist du nächste Woche da beim Spiel? Schrief: Ja da bin ich wohl evtl. noch besoffen.
Carsten: Warum sagst du das?! So geht´s uns doch allen jede Woche!

Dennis zieht beim Spiel viel zu enge Stutzen an. Schrief: Wenn der gleich auf dem Feld einfach so zusammen
sackt, sind dem die Füße eingeschlafen…

Nico: Wie funktioniert das eigentlich immer mit der Etikettierung der TuS-Zeitung? Henni: Du leckst – wir
kleben!

Die Planung der SG schreitet voran. Domme: Wie wärs, wenn wir dann ne Dritte aufmachen? Dann kann Tim
auch mal mitspielen! Tim: Ja klar, da werd ich Torschützenkönig!

Marc R. hat eine Bluetooth Box zur Verfügung gestellt: Kann sich mal einer damit verbinden? Ich find die Box
nicht. Essi: Die steht doch da!

Erhard Balint ist Schiri im Spiel gegen Monschau/Imgenbroich. Die lassen auf sich warten, weil deren Trainer
Achim Sarlette noch sein Motivationslied in der Kabine laufen lassen muss. Domme am Mittelkreis zum Schiri:
Das hat der bei uns auch früher gemacht. Und jetzt hör gut zu, Erhart: Danach waren die Schiris immer gegen
uns!

Jahreshauptversammlung:
Wahl des Versammlungsleiters, Vorschlag Fritz Steffens. Fritz: Lieber nicht, ich war heute schon auf einer
Feier!

Rudi Claßen soll zum Ehrenmitglied ernannt werden. Tim: Da waren wir da, um ihm das mitzuteilen, aber er ist
dann auf einem Treffen bei der Marine. Er hat uns dann erstmal das ganze Boot erklärt!

Marco Ruland wird für 25jährige Mitgliedschaft geehrt, wurde aber auf der Liste der Powerpoint-Präsentation
vergessen. Marco nach Aufklärung: Puh, ich dachte schon ich wäre schon 40 Jahre im Verein!
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Statistik & Termine

Zur Zeit haben wir sechs Ehrenmitglieder, dies sind:

Fritz Steffens, Helmut Poth, Ernst Krings, Erwin Sauer, Karl Volpatti und Rudi Claßen.

DIE MITGLIEDERZAHLEN JEWEILS ZUM 1. JANUAR

TuS Termine im Jahr 2024

Altersstufe/Jahr 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024

Männlich bis 18 J. 71 64 64 65 56 48 47 44 40 41

Männlich über 18 J. 304 311 313 303 307 321 323 326 333 321

Weiblich bis 18 J. 3 3 3 4 4 4 2 4 5 5

Weiblich über 18 J. 79 80 81 84 84 81 76 79 80 79

Ehrenmitglieder 9 9 9 9 8 8 6 6 6 6

Gesamt 466 467 470 465 459 462 454 459 464 452

Datum Tag Uhrzeit Was Wo

20.01.2024 Samstag Papiersammlung TuS

22.03.2024 Freitag 20:00 Mitgliederversammlung Schützenhaus

20.04.2024 Samstag 09:00 - 12:00 Schrottsammlung Sportplatz

11./12.05.2024 Sam/Son Saisonabschluß Sportplatz

20.05.2024 Montag Letztes Saisonspiel Berger Preuss

06.07.2024 Samstag Papiersammlung TuS

25.08.2024 Sonntag Saisonauftakt Senioren *  

31.08.2024 Samstag Papiersammlung TuS

19.10.2024 Samstag 09:00 - 12:00 Schrottsammlung Sportplatz

* Wenn Heimspiel, dann in Mützenich mit einer kleinen Auftaktveranstaltung am Sportplatz
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Bericht der Fußballjugend - von Tim Volpatti

Seit der Gründung des Jugendfördervereins JFV Monschau 2019 e.V. am 8. April 2019 ist die Jugendabteilung
des TuS Mützenich Mitglied im JFV.

Der JFV ist ein eigenständiger Verein, und kümmert sich um die Kinder und Jugendlichen der Monschauer
Stadtteile Monschau, Imgenbroich, Höfen, Rohren, Kalterherberg und Mützenich.

Jedes Kind bzw. jeder Jugendlicher bleibt allerdings Mitglied in seinem Heimatverein, z.B. dem TuS Mützenich.
Dorthin wird auch der Mitgliedsbeitrag entrichtet.

Der JFV wird durch die Stammvereine finanziert. In der Höhe orientiert sich dieser nach der Anzahl der Spieler
je Verein. Die Vorstandsarbeit und Spielbetrieb werden von den Fußball-Jugendleitern der Stammvereine
organisiert.

Trainer der aktuellen Saison 2023/2024

A-Jugend Patrick Droesch
B-Jugend Frank Schmiddem
C-Jugend Markus Kremer
D1-Jugend Harry Braun
D2-Jugend Jürgen Mertens
E1-Jugend Dirk Theissen
E2-Jugend Stefan Theißen
F1-Jugend Alexander Lauscher
F2-Jugend Peter Kaulard
Bambinis 1+2 Fabian Schleth, Daniel Hermanns, Stefan Kwasnitza

Wappen des JFV Monschau

Saison 2022/2023 - Bilder unserer Teams

Unsere Bambini Monschau/Mützenich/Imgenbroich

Jahrgang 2017 und jünger Unsere F1-Junioren, Jahrgang 2015
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Unsere F2-Junioren, Jahrgang 2016 Unsere E1-Junioren, Jahrgang 2013

Unsere E2-Junioren, Jahrgang 2014 Unsere D1-Junioren, Jahrgang 2011

Unsere D2-Junioren, Jahrgang 2012 Unsere B-Junioren, Jahrgang 2007-2008
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Unsere A-Junioren, Jahrgang 2005-2006

Jugendturnier des JFV Monschau

Vom 19.01.2024- 21.01.2024 fand das jährli-
che Jugendhallenturnier des JFV Monschau
in der Sporthalle auf der Haag in Monschau
statt. Über drei Tage wurde erfolgreich ein
Turnier ausgerichtet, wo alle Mannschaften
von den Bambini bis hin zu den D2 Junioren
dabei waren. Organisiert durch den Vor-
stand, die Trainer und engagierte Spieler-
eltern.

Bild rechts:

Ausflug der F Jugend im Februar 2024 in den
Tobe-Park.

Finanziert wurde der Ausflug aus dem Erlös
der Cafeteria, welche die Eltern bei den
Heimspielen / KiFu und dem Hallenturnier
organisiert haben.

Wir freuen uns nun auf eine weitere erfolg-
reiche Spielzeit mit den Jugendlichen vom
JFV Monschau
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„Ehre, wem Ehre gebührt“ - von Josef Kirch

Rudi Claßen ist neues Ehrenmitglied des TuS Mützenich 1921 e.V.

Liebe Mitglieder des TuS Mützenich, liebe Leser dieser Vereinszeitung,

als ich von der Entscheidung des Vorstandes hörte, unserem Mitglied Rudi Claßen

die Ehrenmitgliedschaft anzutragen, habe ich mich gefragt, ob ich dazu nicht in

unserer TuS-Vereinszeitung berichten soll. Ich habe mich mit Tim Volpatti (1. Vorsit-

zender) und dem Vorstand des TuS Mützenich abgestimmt…….und: ICH SOLL!

Darüber freue ich mich. Nicht zuletzt deshalb, weil ich mit Rudi (wir sind 1959 dem

TuS beigetreten) auf 65 Jahre gemeinsame Erlebnisse im TuS zurückblicken kann.

Auffallend war zunächst folgendes: Ich hatte noch kein vernünftiges Wort, noch

keinen vernünftigen Satz geschrieben, hatte aber wohl schon die Überschrift, oder

wie man heute neudeutsch sagt „die Headline“ für meinen Bericht im Kopf. „Ehre,

wem Ehre gebührt!!“ Diese Überschrift habe ich gewählt. Sie trifft bei Rudi zu.

Nun habe ich mich gefragt: „Worauf beruft sich der TuS Mützenich, wenn er - wie geschehen - Rudi Claßen

zum Ehrenmitglied ernennen will?

Die Satzung des TuS bzw. die dazu beschlossene Ehrenordnung beschreiben beispielhaft, wann ein Mitglied

zum Ehrenmitglied ernannt werden kann. So kompetent und in den Konturen so klar ausgedrückt, habe ich das

in nur ganz wenigen Vereinssatzungen wiedergefunden. Für mich ist das mal wieder ein Beweis dafür, wie gut

der TuS aufgestellt ist.

Und wie ist es geregelt? Ich fasse das wie folgt zusammen:

- Ehrungen und Auszeichnungen werden nach einer vom Gesamtvorstand beschlossenen

  Ehrenordnung durchgeführt (§ 14 der Satzung des TuS Mützenich vom 5.10.1921).

- Personen, die sich in außergewöhnlichem Maße um den Verein verdient gemacht haben,

  können zu Ehrenmitgliedern ernannt werden.

- Zu solchen Verdiensten gehören beispielsweise:

1. 25 Jahre Vorstands- Mitgliedschaft

2. 20 Jahre Jugend- oder Mannschaftsbetreuung

3. 20 Jahre Schiedsrichtertätigkeit

4. Andere außergewöhnliche Verdienste um den Verein.

Und weiter:

Die Verdienste gem. Ziff. 1-3 sind auch untereinander ergänzbar. Die Ernennung zum Ehrenmitglied kann im

Rahmen einer Vereinsveranstaltung, z.B. Mitgliederversammlung oder Kameradschaftsabend durchgeführt

werden (vergl. Punkt 2 der Ehrenordnung des TuS Mützenich 1921 e.V. von Mai 2007).

Wo also hat der Vorstand Grund und/oder Anlass gesehen, Rudi die Ehrenmitgliedschaft beim TuS Mützenich

anzutragen? Klarheit besteht darin, dass Rudi beim TuS Mützenich zu keiner Zeit ein Mandat im Vorstand des

TuS Mützenich innehatte. Er stand all die Jahre nie zur Wahl für ein Amt im Vorstand und hat ein solches auch

nie kommissarisch ausgeübt. Klarheit besteht auch hinsichtlich der Schiedsrichtertätigkeit.

Folglich liegen Rudis Verdienste im Verein sowohl in der Jugend- und/oder Mannschaftsbetreuung als auch in

einem „anderen außergewöhnlichen Bereich“.
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Und das wäre? Für mein Verständnis sind das die Verdienste zu Aufgaben, die Rudi, ich wiederhole mich,

nicht „per Wahl einer Mitgliederversammlung“ übernommen hat. Im Gegenteil. Rudi engagierte sich sehr groß

im TuS. Er lebte förmlich das Motto: „Es gibt viel zu tun, packen wir´s an“ und weniger das Motto: „Es gibt viel

zu tun, fangt schonmal an“.

Gehen wir einmal mit unseren Gedanken zurück und lassen die Jahre Revue passieren.  Dabei sind wir gut

beraten, wenn wir uns fragen: „Wie war es denn vor Jahrzehnten“? (Ich denke an die Ende 50-er und späteren

Jahre). Aus Überzeugung darf ich heute sagen: „Ohne Rudis unermüdlicher Einsatz wären die damaligen Jahre

in Mützenich ohne Jugendfußball verflossen. Ich möchte mich nicht groß wiederholen, weil ich hierüber in

früheren Vereinszeitungen berichtet habe. Deshalb nur nochmal kurz angemerkt: In den Jahren 1959, 1960 und

1961 war die einzige Jugendmannschaft des TuS Mützenich so besetzt, dass bald 5 bis 8 Spieler altersbedingt

in den Seniorenbereich wechselten. Wenn nicht für Nachwuchs gesorgt würde, dann wär´s das gewesen. Mit

Fritz (Maik) Steffens und Rudi Claßen waren es zwei engagierte junge Leute, die das erkannt und gegenge-

steuert haben. Viele Jungen (überwiegend noch Schulpflichtige der Klassen 7 und 8 der Kath. Volksschule

Mützenich) traten dem TuS Mützenich bei und bildeten die neue, nach wie vor einzige Jugendmannschaft des

TuS Mützenich. Der Altersunterschied in der Mannschaft erstreckte sich über 5 Jahre. Diese Truppe spielte

damals als A-Jugend für den TuS Mützenich.

Wir dürfen uns das Drum und Dran des Spielbetriebs der damaligen Zeit nicht als einfach vorstellen. Bevor

überhaupt ein Freundschaftsspiel gemacht werden konnte, waren wichtige Dinge zu organisieren. Kriegen wir

11 und mehr Spieler zusammen? Wer sagt denen Bescheid? Bedeutet: Die Spieler abklabastern, eine Runde

durch´s Dorf drehen, entweder zu Fuß oder mit dem Fahrrad.  Wo treffen wir uns? Wie kommen wir zu

Auswärtsspielen? Wer besorgt die Trikots? Wer den Spielball? usw. usw.

Im Vergleich zu heute ist es fast langweilig, den Vergleich damals zu heute zu lesen. Warum? Die Spieler von

heute werden komplett umsorgt und können sich die damaligen Verhältnisse kaum vorstellen. Es bedurfte

Leute wie Rudi Claßen, die das erkannt und mit großem persönlichem Aufwand den Übergang von der „Selbst-

initiative“ zur „Rundumbetreuung“ mitgestalteten.

Dem Jugendfußball entwachsen, folgten bei Rudi viele Jahre aktive Zeiten als Seniorenspieler der ersten
Mannschaft. Rudi war unsere Leitfigur und unser Spielführer. Ehrgeiz, Fleiß, Kampf und vor allen Dingen Fair-
ness zeichneten Rudi aus. Jahre, die wir guten Gewissens „der Mannschaftsbetreuung“ zurechnen dürfen.
War´s das denn jetzt mit der Jugend- und Mannschaftsbetreuung durch Rudi? Mitnichten. Vorübergehend
hatte der TuS Mützenich auch eine Damenfußballmannschaft. Das war in den Jahren 1972 bis 1975. Wer hat
die Mannschaft aufgebaut und betreut? Richtig: Rudi Claßen. Etwa
zeitgleich, von 1974 bis 1976 trainierte und betreute Rudi die C-
Jugend des Vereins und betreute die 2. Mannschaft des TuS in den
Jahren 1990 bis 1993.

Es folgte ein anderes Engagement. Gerne „alleine“ helfen.

War es bis dato all die Jahre so, dass man Rudi Claßen im Kreis von
Fußballspielern bzw. Spielerinnen am Sportplatz sah, so änderte sich
das Ende der 80-er Jahre. Wer jetzt noch mit ihm reden wollte, der
musste wochentags zum Sportplatz kommen. Manchmal schon früh
am Morgen, manchmal auch noch spät am Abend. Die Wahrschein-
lichkeit, ihn hier anzutreffen war groß, weil er jetzt den Sportplatz und
die Nebenanlagen pflegte. Und das war nicht wenig. Ich darf aufzäh-
len:

Rudi auf dem Mäher bei der Sportplatzsanierung im Jahr 2014
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- Den Hauptplatz mähen, düngen, schleifen (zur Qualität… s. unten)
- Die Sportplatzrenovierung
- Den Ausweichplatz mähen
- Die Böschung mähen
- Die Aschenbahn schleifen
- Hecken schneiden
- Tornetze auf- und wieder abhängen

Ja, es stimmt: Rudi hat für diese Tätigkeiten eine pauschale Entschädigung vom Verein erhalten. Diese Ent-

schädigung stand aber in keinem Verhältnis zu ungezählten Stunden, die er in weit über 10 Jahre am

Sportplatzgelände verbracht hat. Diejenigen, die einen eigenen Garten haben, wissen was es bedeutet „alles

in Ordnung zu halten“.

Kenner des Geländes rings um den Hauptplatz können ermessen, wovon die Rede ist. Mir fehlen die Worte,

um auch nur annähernd zu beschreiben, was Rudi hier geleistet hat. Unser Hauptplatz war ein wahres

Schmuckstück. Von einem „gepflegten Rasen“ zu sprechen, wäre untertrieben. Der Platz war wie ein Teppich.

Selbst beste Fotos können das nicht wiedergeben. Vielleicht beschreibt ein Dialog zwischen Rudi und Olaf

Thon (ehemaliger Fußballnationalspieler) am ehesten die Qualität unseres Platzes aufgrund Rudis Pflege.

Am 11. August 2018 war die Traditionsmannschaft von Schalke 04 zu Gast in Mützenich und spielte gegen eine

Auswahl ehemaliger Profis westdeutscher Vereine. Auf Schalker Seite war u.a.  Olaf Thon dabei. Mit ihm kam

Rudi Claßen ins Gespräch und es ergab sich, dass Olaf Thon erfuhr, dass Rudi unser Platzwart ist. Olaf Thon:

„In welcher Kasse spielt der TuS Mützenich“? Rudi: „Mit der 1. Mannschaft in der Kreisliga B“. Nachfrage von

Olaf Thon: „Wo spielt ihr?“  Rudi: „Kreisliga B“. Daraufhin Olaf Thon: „Euer Platz ist ein Gedicht.  Mit Bayern

München habe ich bei großen Vereinen auf ganz anderen Plätzen gespielt“. Ähnliches haben die Verantwortli-

chen gesagt, als 2009 Alemannia Aachen in Mützenich gegen die Kubanische Nationalmannschaft spielte.

Soweit bis hierher meine Meinung zu Rudis Ehrung.

Und jetzt eine persönliche Anmerkung: Ich wäre nicht authen-

tisch und mit mir unzufrieden, wenn ich nicht erwähnte, dass

Rudi auch manchmal „recht schwierig sein konnte“. Dann war

er stur und eigensinnig. Und wenn er was wollte, dann „bitte

so wie ich das möchte und nicht anders“. Allerdings, und das

muss ich dann fairerweise auch sagen: Oft lag Rudi richtig

und es war gut, dass man seinem Willen folgte. Ich will nicht

wissen, wie oft er oder andere sich so eigene Gedanken

gemacht haben.

Wilhelm Busch hat zu solchen Situationen einmal angemerkt:

„Wer nicht auf gute Gründe hört, dem werde zugekehrt, die

Seite, welche wir benützen, um drauf zu liegen und zu sitzen“.

Lieber Rudi, stellvertretend für alle Mitglieder des TuS

Mützenich bedanken wir uns für all das, was Du in den Jahren

für den Verein getan hast. Der TuS möchte Deine Arbeit

entsprechend wertschätzen und Dir die Ehrenmitgliedschaft

antragen.

Wie sagte ich:  „Ehre, wem Ehre gebührt“.  - Herzlichen Glückwunsch.

Rudi mit Olaf Thon am 11.8.2018 in Mützenich
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TuS Mützenich 1921 e.V. 
- Aufnahmeantrag - 

     Hiermit beantrage ich die Mitgliedschaft im TuS Mützenich 1921 e.V.  

  

 Name  ______________________________  Vorname ______________________________ 

 Straße  ______________________________  Geb.-Datum ______________________________ 

 PLZ  ______________________________  Ort  ______________________________ 

 Telefon* ______________________________  E-Mail*  ______________________________ 

          (* freiwillige Angaben)   

 Abteilung Fußball Jugend Fußball Senioren Fußball Alte-Herren 

 Leichtathletik/LG Gymnastik Tischtennis Fördermitglied 

 Jahresbeitrag bis 14 Jahre 35,  bis 18 Jahre 40,  über 18 Jahre 50,  

 Die Satzung des Vereins erkenne ich an [http://www.tus-muetzenich.de/go/fussball/satzung.html]. 

 Die Anlage Informationspflichten gemäß Artikel 13 und 14 DSGVO habe ich gelesen und zur Kenntnis genommen. 

 Die umseitige Einwilligung in die Veröffentlichung von Personenbildnissen habe ich ausgefüllt. 

 Ich bin damit einverstanden, dass die vorgenannten freiwilligen Kontaktdaten zu Vereinszwecken durch den Verein genutzt 

 und hierfür auch an andere Mitglieder des Vereins (z.B. zur Bildung von Fahrgemeinschaften) weitergegeben werden dürfen. 

 Mir ist bekannt, dass die Einwilligung in die Datenverarbeitung der vorbenannten Angaben freiwillig erfolgt und 

 jederzeit durch mich ganz oder teilweise mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden kann. 

 

__________________________________________              ____________________________________________________ 

                 Ort und Datum       Unterschrift des Mitgliedes und ggf. des gesetzlichen Vertreters 

 

Erteilung einer Einzugsermächtigung und eines SEPA-Lastschriftmandats 

Name und Anschrift des Zahlungsempfängers: TuS Mützenich 1921 e.V., Im Zäunchen 12 a, 52156 Monschau-Mützenich 

Gläubiger-Identifikationsnummer:   DE32ZZZ00000147609 

Mandatsreferenz Mitglieds-Nr.:   _____________________  (wird vom Verein eingetragen) 

Zahlungsart    Wiederkehrende Zahlung 

Ausführungsdatum   1. Quartal des Beitragsjahres (oder anteilig bei späterem Eintrittsdatum) 

Ich ermächtige/Wir ermächtigen den TuS Mützenich 1921 e.V., Zahlungen von meinem/unserem Konto mittels Lastschrift 

einzuziehen. Zugleich weise ich mein/unser Kreditinstitut an, die vom TuS Mützenich 1921 e.V. auf mein/unser Konto gezogene 

Lastschrift einzulösen. Hinweis: Ich kann/Wir können innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die 

Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem/unserem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen. 

 

Name und Anschrift des Kontoinhabers (falls von oben abweichend) 

 

__________________________________________________________________________________________________________ 

 

IBAN des Kontoinhabers (max. 22 Stellen)  DE________________________________ 

 

BIC (8 oder 11 Stellen)    __________________________________ 

 

 

__________________________________________     _____________________________________________________ 

  Ort und Datum                                        Unterschrift des Kontoinhabers 

 

Bitte abgeben bei: Tim Volpatti - Eupener Str. 17 - 52156 Monschau - FON: 02472/8035897 

Mail: vorsitzender@tus-muetzenich.de oder bei jedem anderen Vorstandsmitglied bzw. Abteilungsleiter. 

 



Durch die nachfolgenden Anzeigen in der TuS - Zeitung wird der 
Druck dieser Zeitung erst ermöglicht. 

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Werbepartner bei Ihren 
Einkäufen und Geschäften berücksichtigen würden. 



     

      

       

02472 / 2156

info@schreinerei-jentges.de

Jungchenbüchel 27, 52156 Monschau

https://www.schreinerei-jentges.de/































Reichensteiner Str. 27 
52156 Monschau-Mützenich 

Telefon: 02472 / 24 78 
Fax: 02472 / 94 03 84 

e-Mail: ERKENS-HOLZ@t-online.de 

Lärche + Douglasien 

Kunst- und Kulturstätte Weisses Pferdchen 

Eventlocation und Bistro 

Eupener Str. 62 

52156 Monschau-Mützenich 

weisses-pferdchen.de 



Spiertz & Müller GmbH - Eupener Str. 105 - 52156 Monschau 
Tel.: 02472/6914 - Fax: 02472/6915 

spiertz-muellergmbh@web.de - www.spiertz-mueller.de 



Tischlerwerkstatt Claßen 

Ingo Claßen  

Hans-Georg-Weiss-Str. 23 

52156 Monschau 

Tel   02472-4482 

Fax    02472-4474 

Mobil   0170-5411551 

E-Mail ingo.classen@t-online.de 

Alle Arbeiten im Holzbereich 

Möbelanfertigung nach Maß 

Innenausbau 

Treppenbau 

Haustüren 

Fenster in Holz und Kunststoff 

Günstig Diesel tanken mit der Steffens-Tankkarte ! 
















